



ARMAGNAC et CIGARE à CUBA

UNE ALLIANCE REUSSIE

"la plus belle alliance jamais dégustée"
selon Yamir PELEGRINO,
Président des Habanos Sommeliers Cubains

Le 3 mars 2006 s'est achevé à La Havane (Cuba) le **VIII^{ème} Festival International del Habano**. L'occasion pour tous les amateurs de cigares, les journalistes spécialisés et les sommeliers du monde entier de rencontrer ceux qui font le monde du cigare et particulièrement celui qui fait référence : le Havane. Au programme : conférences, visites de plantations et de manufactures, expositions...

POUR LA PREMIERE ANNEE, CE FESTIVAL A ETE MARQUE PAR LE MARIAGE DE DEUX DES PLUS BEAUX PRODUITS DE NOS TERROIRS : CEUX DE CUBA ET CEUX DE L'ARMAGNAC.

En effet, grâce à l'étroite collaboration mise en place entre Habanos SA, COPROVA, Yves BELAUBRE et le Bureau National Interprofessionnel de l'Armagnac, à travers le Club Armagnac-Cigare regroupant 12 maisons, cette année était celle de la création du **Trofeo Habanos Armagnac**.

Les 12 maisons membres du Club Armagnac Cigare :
Château de **Lacquy**, Château de **Pellehaut**, Domaine de **Joÿ**,
Armagnac **Castarède**, Château du **Busca Maniban**, Château du
Tariquet, Château de **Castex**, Armagnac **Delord**, Domaine de
Boingnières, Château de **Briat**, Veuve **Lafontan** et Armagnac **Jean Cavé**.

Une présélection a été réalisée à Paris, au Pavillon Baltard, en décembre, pour définir parmi les 22 armagnacs présentés, les 8 mariages Armagnac/Habano qui seraient dégustés et jugés pendant le Festival.

C'est sur la terre du cigare, à La Havane, que se sont donc déroulées la demi-finale et la finale.



De gauche à droite : Yves Belaubre, Marc Lary (Ch. Busca Maniban), Yves Grassa (Ch.Tariquet), Jorge Maique (Président Coprova), Enrique Babot (Directeur Marketing Habanos SA)

Les vainqueurs de cette première édition sont :

Armagnac Le Légendaire du Château du Tariquet
dans la catégorie "**assemblages**",
associé au **Churchill de Romeo y Julieta**

Armagnac 1974 du Château du Busca Maniban
dans la catégorie "**millésimes**"
associé à **l'Esplendido de Cohiba**

Plus de 200 dégustateurs de diverses nationalités participaient à cette sélection. Parmi un large public, les nombreux sommeliers, habanos sommeliers, journalistes et distributeurs de Havanes présents ont salué avec enthousiasme le mariage du Puro (*la référence par excellence*) et de l'Armagnac. Le Président des Habanos-Sommeliers Cubains a d'ailleurs avoué qu'il s'agissait de "*la plus belle alliance jamais dégustée*".

Nul doute qu'après ces débuts très prometteurs, de nouveaux rendez-vous attendent l'eau-de-vie d'Armagnac dans l'univers du Cigare.

Collection de photos disponibles par mail
Photos Photo michel@fainsilber.fr - Cigares & Sensations

BUREAU NATIONAL INTERPROFESSIONNEL DE L'ARMAGNAC – Place de la Liberté – B.P. 3 – 32800 Eauze
Tél. 05 62 08 11 00 – Fax : 05 62 08 11 01 – info@armagnac.fr - www.armagnac.fr

CONSULTANT PRESSE : MICHELE PIRON SOULAT - Tél. 01 39 12 28 02 – Fax : 01 34 93 97 22 – michelepiron@vinconnexion.com